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学校評価の結果について 
 

 学校評価アンケート（７月）の集計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。多数のご回答
をいただき、ありがとうございました。また、１２月にも再度同様のアンケートを実施いたしますの
で、その際にも御協力をお願いいたします。 
 皆様からの評価を真摯に受け止め、今後の教育活動の改善に生かし、より一層の充実に尽力してま
いります。 
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〈令和６年度７月〉保護者アンケートの項目分析 

質問１ 「学校の教育方針（学校の教育方針（明るく健康な子  よく考え進んで学ぶ子 豊かな心と思いや

りのある子）を知っている。）を知っている。」＝肯定的評価８５％ 

 

質問３ 「本校が楢原中学校（陶鎔小学校）と一緒に行う取り組み（小中連携・部活動体験・生徒会訪問）

等について知っている。」＝肯定的評価８２％（昨年度より１０％up） 

 

質問４ 「学校は、子供たちが安心・安全に過ごせるように、安全管理（危機対応訓練・一斉下校訓練・

施設管理等）に取り組んでいる。」＝肯定的評価９４％ 

 

質問５  「学校は子どもが自分の大切さ、他の人の大切さを認め、行動することができるような教育を進

めている。」＝肯定的評価８５％ 

 

質問 6 「学校は、いじめの未然防止への取組、いじめの早期発見、早期対応等いじめを 

許さない学校づくりに取り組んでいる。」＝肯定的評価８２%（昨年度より１４％up） 

 

質問７  「学校は、授業や学校行事に意欲的に取り組むように、指導が行われている。」＝肯定的評価８９％ 

 

質問８  「学校は授業において、説明、板書、発問、視聴覚機器（ＩＣＴ機器）の 

活用などの工夫に取り組んでいる。」＝肯定的評価９０％ 

 

質問９  「学校の子どもの学習活動に対する評価は適切・公平である。」＝肯定的評価８５％ 

 

質問１０「学校は、子供たちがより良い学校生活を送れるように、生活目標を設定したり、決まりを守っ

たりする指導を行っている。」＝肯定的評価８９％ 

 

質問１１ 「学校は子どもの将来の進路や職業について適切に指導している。」＝肯定的評価７８％ 

 

質問１２「学校は学習環境の整備や清掃活動に取り組んでいる。」＝肯定的評価８３％ 

 

質問１３「学校は保護者に対して適切に情報を提供している。」＝肯定的評価９７％ 

 

質問１５「学校と地域、保護者は、学校運営協議会や PTA、パパサンズ等の活動を通して、連携して教育 

活動を進めている。」＝肯定的評価９３％ 

 

 

 

⇒上記の質問事項に関しては、本校の教育活動に高い評価をいただきました。今後も引き続き地域保

護者の皆様に御支持いただける教育活動を続けてまいります。また、学校だより、学校ホームペー

ジ等で本校の教育活動の様子を発信していきます。 

 

質問２ 「学校が力を入れて行っている取り組み(学力向上・体験学習)について知っている。」＝肯定的評

価６３％（昨年度より１３％up） 

⇒将来の自立を目指した探究力の育成に向け、楢原小学校では『NARAHARA１１（イレブン）』を

推進しています。今後も、より保護者の皆様に御理解いただけるよう、様々な形でお知らせしてま

いります。 

 

質問１４「学校は、特別支援教育に適切に取り組んでいる。」＝肯定的評価６７％ 

（昨年度より１０％up） 

⇒昨年度より、肯定的な評価をいただくことができました。せせらぎ教室での学びはもちろんのこと、 

児童一人一人が自分の長所を伸ばしていけるよう、引き続き各学級でも必要に応じた個別への配慮 

や支援について取り組んでいきます。 



 

【保護者アンケート自由記述の主なご意見について】 

 たくさんの御意見をいただく中に、多数のお褒めの言葉がありました。私たち教職員の励みになり

ます。ありがとうございます。いただいた御意見の中から一部抜粋いたしました。今後の学校運営に

活かしてまいります。 

 

○担任の先生が必要な際に連絡をくれるなど、我が子をよく見てくれていて助かる。 

 

○安心して子供を通わすことができている。先生方や職員の方、ボランティアの方々に感謝している。 

 

○学校のホームぺージ上の日記の更新が頻回のため、学校の様子がわかって嬉しい。 

 

A.励みになる御意見、ありがとうございます。今後も、いただいた応援を力にしてよりよい教育活動

の実践に努めていきます。 

 

 

 

〇教科書や学習用端末（タブレット）を持ち帰ることで、ランドセルが重くなるので対策を考えてほ

しい。 

 

A.その日に家で使う必要のないノートや教科書などは学校に置いて下校してよいというルールを全

学年で確認し、児童の負担軽減に努めていきます。 

 

 

 

○情報共有の手段が現状ではプリントと Home＆School の両方で煩雑に感じることがあるので、

Home＆School に統一してほしい。 

 

A.プリント（周知を徹底しち内容の配布）と Home＆School（周知を急ぎたい内容）での配信の双

方にメリットがあると考えています。今後も、両方を活用しながら情報発信に努めてまいります。

御理解と情報共有の御協力をお願いいたします。 

 

 

 

〇夏場にプール門周辺の草がすごいので、整備をしてほしい。また、施設「そらいろ」さんの前の横

断歩道の車通りが多く危ないので、警察の方にもたまに旗振りをお願いできないだろうか。 

 

A.プール門周辺の草の整備につきましては、本校の用務主事や水道局の方が行っています。水泳指導

の時期には、大々的に草刈りをすることで、草むらに潜んでいる虫が逆にプールに来てしまうこと

があるため、整備の時期が限られている状況です。また、横断歩道の見守りの件ですが、登校時に

安全ボランティアさんが見守ってくださっていることや、スクールガードリーダー（元警察官）の

定期的な巡回指導があることを踏まえ、本校から警察の方への直接の見守り依頼は、現状予定して

おりません。御理解をお願いいたします。 


